

El interventor y el «puto secretario» dificultaban la corrupción en Santiago

EFE / SANTIAGO | Día 13/02/2014 - 12:42h

» El directivo de Aquagest en Santiago, José Luis Míguez, tenía interés por que los destituyesen para encontrar «funcionarios afines que no pongan reparos»



EFE
Agentes de Aduanas conducen detenido a un responsable de la oficina de Aquagest de Santiago

El secretario municipal del Ayuntamiento de Santiago apartado de su cargo para facilitar la ampliación del contrato con Aquagest que pretendían gobierno local y empresa merece un **chabacano calificativo por parte del directivo José Luis Míguez**, que veía problemas por el «puto» funcionario.

▶ 3 COMENTARIOS

▶ IMPRIMIR

Publicidad

elige tu smartphone con 50€ de descuento

contratar ahora

oferta web

orange

▶ AHORA EN PORTADA

NACIONAL

Decenas de inmigrantes entran en Melilla tras saltar la valla

EFE

Se han dispersado en varias direcciones hacia el interior de la ciudad, presumiblemente, en dirección al Centro de Estancia Temporal (CETI)



NACIONAL

Leave This Blank: Leave This Blank Too: Do Not Change This:

Tu correo electrónico:

Leyendo las noticias que proporciona el sistema de alertas de google, nos ha llamado la atención ésta, por la crudeza con la que se dirige un “presunto” tanto, al Interventor como al Secretario de Santiago de Compostela, ahora suponemos todo serán felicitaciones a estos compañeros, a las cuales por supuesto nos unimos, pero que nos lleva a reflexionar sobre la soledad con la que se ejerce este trabajo, lo mal que lo debieron pasar cuando se vieron inmersos en el “presunto” contubernio para expulsarlos de sus puestos y así facilitar el camino a los “presuntos” corruptos, como afectó todo esto a sus familias, las libres designaciones y la situación de indefensión en la que se puede llegar a trabajar, en un País donde [la corrupción](#) ya viene a ser un mal endémico muy arraigado en la Sociedad. Desde aquí nuestra felicitación, a los compañeros, aunque el mejor reconocimiento que pueden tener es el desprecio con el que los “presuntos” corruptos se han dirigido a ellos.